

Explican Finalidades al Crear Fondo de Desarrollo

La política gubernamental es evitar el crecimiento de los gastos de funcionamiento y aumentar la inversión. Con lo primero, se frena un tanto el aumento de la burocracia, clase social que en época de crisis no podría sostenerse.

Cuando se habla de crecimiento, se refiere al aumento de salarios y aguinaldos, dijo. Este año no se recurrirá al endeudamiento externo, explicó.

ñor Ticas debido a que después de muchos años de servicio en la administración pública, había dispuesto retirarse.

El señor Ticas se desempeña en el Presupuesto desde 1939, y al frente de su Dirección a partir de 1950, dijo. Se dio por recibido del documento el Presidente en funciones del Poder Legislativo, Dr. Alfredo Morales Rodríguez.

LA ENTREGA DEL DOCUMENTO

El Ministro de Hacienda Rigoberto Martínez Rendores llegó acompañado a la Asamblea Legislativa del Director del Presupuesto don Pablo Ticas, quien, a petición del Ministro, hizo la entrega del proyecto de ley del presupuesto y salarios.

Martínez Rendores explicó que era una especie de homenaje al se-

DETALLES DEL PRESUPUESTO DE 1977

Tal como informó EL DIARIO DE HOY ayer, el monto del

—Favor pase a la Pág. 27.

Usuarios no Pueden Imponer Recargos a Empresas Navieras

Es muy difícil que los usuarios del transporte marítimo impongan medidas recíprocas a la Conferencia Naviera que continúa aplicando recargos a los fletes por congestión portuario en Acajutla y otros del Pacífico.

Tal es la opinión de vinculados con esta actividad marítima. Explican que ciertamente sólo una Conferencia marítima, la Latamco, es la que no ha cedido en esto de justificar recargos a los fle-

tes a los barcos que tocan la costa centroamericana del Pacífico por aquel motivo.

La dificultad de los usuarios en dictar medidas recíprocas está en que carecen de esa facultad legal. Únicamente pueden disponer tal medida las autoridades portuarias, como es el caso salvadoreño, la CEPA.

Aunque, anotaron, esto es —Favor pase a la Pág. 39.

Delegaciones de C.A. Presentes en II Convención de Contadores

El Presidente Molina inaugurará mañana a las dos de la tarde la II Convención de Contadores Públicos de El Salvador, en la que participarán delegaciones de contadores de países de Centro América y el Vice-Presidente de la Conferencia Interamericana de Contabilidad, Ibere Gilson, de nacionalidad brasileña.

La Convención se realizará los días 2, 3 y 4 de diciembre en el local de la Corporación de Contadores, situada en Calle La Reforma, Colonia San Benito, de esta capital.

Por Honduras participarán los contadores Max Guerra Flores, Alfonso Espinal Zavala, Julio C.

Rodríguez y Raúl Vanegas. También, la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas UCA estará presente por medio de unos veinticinco estudiantes de la Escuela de Contaduría Pública. El coordinador de la UCA será el Lic. Carlos Humberto Chicas Alfaro.

EL PROGRAMA GENERAL

JUEVES 2

8.00 am. Reunión de la Dirección General, en la Corporación de Contadores de El Salvador.

9.00 a 12.00 m. Inscripción y

—Favor pase a la Pág. 64.



“NAVIDAD EN ROSA”. Hoy inauguran la “Exposición Especial Standar” de la Convención del Club de Jardinería de El Salvador y sus filiales que presentarán cada una de sus miembros un Ramo de Flores completamente decorados en el mismo lugar de la Exposición. que se ha titulado “Navidad en Rosa” en honor de doña Angelita Meza de Sol, (fallecida) quien fue la primera presidenta de la Institución. Doña Marta Macías, muestra un ramo decorado por ella. (Foto de Rivas).

El Lunes se Inicia Revisión de Vehículos por Parte de Tránsito

Con el objeto de constatar la posesión y buen estado de funcionamiento de los vehículos comerciales, buses, carros de alquiler, furgonetas y motocicletas, se ha dispuesto verificar la revisión de éstos a partir del próximo seis de diciembre, según lo da a conocer boletín del Departamento General de Tránsito de la Policía Nacional.

“Tránsito hace del conocimiento de los propietarios de vehículos, que con el objeto de constatar la posesión y buen estado de funcionamiento de los vehículos Comerciales (C), Buses (B), Autos de Alquiler (A), Furgonetas (F) y Motocicletas (M), se ha dispuesto verificar la revisión correspondiente de éstos a partir del 6 de los corrientes, en los lugares

El Boletín dice:

Favor pase a la Pág. 28.

Soluciones Radicales Sugiere Dr. Sigüenza en Universidad

“No se puede ser dialogante frente al irrespeto, al insulto, a la invasión de la privacidad, a la coacción de los derechos civiles y frente a quienes no han tenido empacho en llegar hasta la Universidad, con pólvora y sangre”, dijo antenoche el Dr. Carlos Humberto Sigüenza, presidente de la Asamblea General Universitaria.

el citado profesional hizo un análisis del momento que vive la casa de estudios y se pronunció porque se dieran soluciones radicales a problemas radicales.

Después de exponer detalles de lo que él denominó “el grupo violento”, indicó la mística de la muerte que dicha minoría buscaba, pues la calificó como

—Favor pase a la Pág. 27.

Hoy Inauguran XXII Congreso Médico Nacional en esta Ciudad

Más de veinte médicos de Estados Unidos México, Taiwan y del área centroamericana participarán en el XXII Congreso Médico Nacional; XI Congreso Médico de Salud Pública y la II Mesa Redonda de Ginecología y Obstetricia, que esta noche serán inaugurados por el Presidente Molina en el Colegio Médico de El Salvador.

en esos eventos científicos estarán presentes como invitados especiales los eminentes médicos Frank Iber, Gardner Smith, Mathiew Larkin, Donald Dembo, Frank McMains, Israel Penn, y Donald T. Lewers, de Estados Unidos; Samuel Karchmer Kribinsky, Adrián Ramírez Moreno, Alfredo Castillo y Velushser Pinsker, de México, Shu Hsun Chu y Wen Pin Lien, de Taiwan, Jorge Castellanos Roballo, de la Oficina Sanitaria Panamericana; Virgilio Figueroa,

—Favor pase a la Pág. 39.

Predio Universitario para Venta de Tarjetas

A partir de este día las vendedoras de tarjetas navideñas estarán en el predio universitario, por gestiones ante el Rector de la Universidad, Dr. Carlos Alfaro Castillo.

El funcionario universitario recibió a una delegación del comité de vendedoras y les ofreció el predio, a título gratuito, al igual que lo hizo el año pasado, con el fin de que puedan salir favorecidas con la venta esta temporada, pues se trata de pequeñas comerciantes.

El Dr. Alfaro Castillo únicamente las exhortó a mantener el orden y la limpieza, como lo hicieron el año pasado, sin salir a la acera ni estorbar el estacionamiento de vehículos, lo cual prometieron hacer, dando inicio a sus labores a pocos pasos del Correo Central, que sigue siendo la sucursal más visitada por los capitalinos.



PRESUPUESTO DEL 77 EVITA AUMENTO DE BUROCRACIA. El proyecto de ley del presupuesto de la nación y ley de salarios para 1977, fue entregado ayer a diputados en la Presidencia del Poder Legislativo. Se trata de incrementar las inversiones y de evitar que crezca la burocracia, dijo el Ministro de Hacienda. De izquierda a derecha, Dr. Alfredo Morales Rodríguez, Presidente en funciones de la Asamblea; Sr. Pablo Matheu; Wilfrido Navarrete, Vice-Presidente del cuerpo; Sr. Pablo Ticas, Director del Presupuesto; y Ministro de Hacienda Rigoberto Martínez Rendores (Foto de Morales).